

共和殖民ばかりでなく

徳川時代に、大名の凡庸を並んで稱した。

現在の吾々在伯邦人殖民の狀態を察するに、各線とも平凡な殖民ばかりである。人物と云ふ角度から観ても、生平様式の點から見ても、氣の毒だが平凡な並び殖民ばかりだ。併び殖民と云ふのが、皆の氣に入らぬなら、共和殖民と呼んでもいい。

何處もかしこも共和殖民ばかりだ。何處か一ヶ所位は、專制殖民地がありそうなものだに、皆みなアーヴィング方式だ。組合殖民で何處の日本人會の會長さん見ても並び大名に過ぎない。

徳川時代には、西に島津が幕府に虎視された。

東に伊達が幕府に恐ばがられた。

在伯邦殖民の昨今は、西にも東にも南にも、中央にも、一人として殖民中堅人物なるものがいなかった。

一頃は、ソロカバナ線にジャカレーたる星名翁が居て、何時も齒を出して居た。彼は決して共和国民ではなかつた。

ノロエヌス線に上坂周平さんは怪物然たる山縣翁が居て、鬼に角當地方の中心人物となつて居た。

セントラル線には、西原翁が居て腰をきかして居り、リオ市上原襄へた。今日在伯邦人の殖民は、全く並び大名然なる並び殖民になつてしまつた。

それでも現在にあつてはどう平々凡々だ。

皆んなが蛙の様に、グウ〜〜〜と唄つては居るが、偉彩を放つ聲は一つもない。

黒石にしろ、高岡にしろ、揮

奉祝天長節

ノロエスチ線
プロミツソン驛

黑島印
醬油釀造所

黑島伊平治

雜貨商並旅館
青木多喜藏

續 雪 太 郎

自 勵 車 附 屬 品 販 賣

雜貨商店

雜內貨外商平田千嘉藏商店

珈琲米精撰所

自働車附屬品販賣
プロミツソン産業組合理事長
宮本

卷之三

二

三

カーヴ東山

ノロエステ線總代理人
プロミツソン中央日本人會長

間崎

三

10

10

上場裏へた。今日在住邦人の殖
民は、全く並び大名然たる並び
殖民は皆んな共和だ。平和だ
平々凡々だ。それでも現在にあつては何う
しようもない事だ。

聖市邦人界に於ても、誰れか
の一睨みで、皆が愚々吠わぬと
なしくなる中心人物が一人も居
らなくなつた。

皆んなが蛙の様に、グウ～
～と唄つては居るが、偉彩を
放つ聲は一つもない。

黒石にしろ、高岡にしろ、揮

屋の公達が申込んだ。「仕立商賣
さらりと止めて俺のエスボーザ
にさざめく美事ハネつけられた、
許すぞ」一番に田舎小学校教師が申
んだ、これも美事落第、この落
第組の御兩人年齢三十歳、思ひ
つめた初戀は未ださめぬ、東の
空へ思ひと寄せてゐるそう

トットル エツカスマニ醫院
鐵工場 鉄類 刀物

郎 次 藤 下 山

宮本浩

力一ザ東山

ノロエステ線總代理人人
ブロミツソン中央日本人會長

間崎三三一

高橋商店一 商の教授田青木君は明治二十六年十二月福岡縣三井郡大刀洗村に産れ、父中村吉氏が高橋忠一君は非凡な天才の商人である。この天才が惟一の誤を犯さず店頭に采配を揮る高橋商店即ちカーネンス人工作場評判記（上）

手腕をもつて居る、と語つた。工程左様に高橋忠一君は天正七年アリミ五分の隙間のあらう筈はない。正十三年母國に歸り一個年滯在

不景氣にも微動どろか、ますく基礎を固めて行くところに、天才の光は輝いて居る。

高橋君は本來名古屋産であるが、家兄基造氏が軍職にあって轉任の都度金澤仙臺北海道旭川等に居住し、現在本籍は宮城縣にあり十五歳より商業界に身を投げた。十一年十七歳の時渡伯

じ明治四十五年、昭和五年合名會社として登記された、現在の時とし子夫人と結婚して昭和二年、昭和三十一年、

販賣業中の白眉で洋々たる前途を持つ人である、現にリソス市に於ける中央日本人會の理事で會計の重任を負ひ社會方面にも力を盡して居る。

青木商店 脳明敏經 資本の如き

青木良助君の經營せる雜貨店である、青木君の大膽なる貸出しは巨額の金高に達し一時財界不況に際し貸出の回収難々愁られたが間もなく復活し今や更生

の道に勇しくも進行しつゝある。次兄後藤吉太郎が北海道に於て天塩銀行を、太郎氏が北海道に於て天塩銀行を、

側に信用を加へて莫大的好結果を得ることになり景氣挽回の曉が大垣市に於て大橋銀行を各親業に關係深く長兄後藤吉太郎

之に處するところの態度が正々堂々であつた爲め反つて外人側に信頼を加へて莫大的好結果を得ることになり景氣挽回の曉が大垣市に於て大橋銀行を各親業に關係深く長兄後藤吉太郎

之に處するところの態度が正

べく充分なる確實性を認めらる斯業に興味を覺む個人銀行の經

營に着手したが、益し其諸兄が銀行

には捲土重來の勢を以て展開す營し居たため定次郎君も自ら

ない、明治三十九年十月三日秘

密國への渡航免狀が下附され單

（六頁につづく）

聖州新報 リンス版

支社主任 玉木従義



在日商店評判記

（上）

（中）

（下）

營に志をよするに至つたといふに至つた。

身獨力海外男飛の第一歩を踏出しがるに大正十一年前後財界不可能なるを認めた茲に伯國進出を思ひ立つた、即ち定次郎君は大正十二年八月野田良治氏をたより渡先登第一入植し更に大正十三年伯イグアッペに假寓して伯國に進出する。

七月リンス市に來り現在の宅地語の稽古と事業の研究に没頭し建物共購入してパーク、ホフル

五年ノロエヌテ姫平野植民地に母國を出て既に二十有五ヶ年

人生の荒浪を乘切、幾度が死線を越ぬ今日の地位を築き上げた

事志と相違したので珈琲園の經營を主に商業牧畜業を從にする

派に成功したものと云はねば

ことに方針を立直した、しかし

手の一つで成長した。大正二年福岡縣左様に高橋忠一君は天正七年アリミ

が天正七年アリミ

昭和六年九月廿四日 活躍を聞かせるのだから兎に金棒と云ふ可きだ。
浅重利寅君は長野縣の産、無邪氣なやうで明セキ頭腦を持つ好男子、輪傍俊五郎氏の令妹を夫人として圓滿なる家庭に恵まれて居る。現在リンス中日會の教育部長と庶務部長を兼任する廣木英人君は福岡縣三井郡出身明治三十一年戊戌生まれの血氣盛んな若武者だ、快活で無邪氣な點は浅野君以上、大正二年渡伯

と熱烈なる勉勵心とは斯業の先輩を追ひ越すに手間日間はいるまいと思はれる、家庭には温順な夫人と高女出身の令嬢春二女一男外に夫人の令弟がある。淺野、廣木、山本三君共飲んで歌ふが唯一の趣味？（以下次号）

會人本日スンリ 祝 奉

太田久次郎

佐藤家具店

ホテル
バー
ル
柴山勘次
しばやま

福田屋 製菓工場

五頁より續く……

八大学爾後三ヶ月間豈雪の功公なし
からず昭和元年三月卒業茲に芽
山たく薬剤師即ちフツル・セウ
アコの榮冠を獲得した、卒業後
一時大河内薬學研究所に入所、
昭和二年ソロカバナ太陽植民
地兒爲之氏方に歸り同年十二月
山下定八小林兩氏媒妁の下に長
野縣人宮下貞吉氏長女美子娘と
結婚し翌三年一月リンス市に來
シタルマサニヤ、サンジョオ
シニ一ヶ年間就職して實調調査
を経て昭和四年三月開業今日に
至る、美子夫人は長野縣立高等
女文學校出身で温良淑徳の譽たか
い、昨年店舗の前に土地を購ひ
住宅を新築して温き家庭を作ら
れて居る愛護二人あり、中須君
は業務のかたはらソラシス中日會
連事として衛生部を擔當し讀書
を以て唯一の趣味とする、夫人
は音楽と園藝に趣味を有すると

以來米穀仲買業に從事せる多年の経験と持つて生れた剛快無比

本田寫眞館

中須矢局藥

宮平市助

齒科醫學

中村鐵工所
中村仁太郎

店を取ひろめ
御客様の
御便利を中心としたる

別府しげ子

コンフエイタリヤ・オリエンタル

ラシス市

矢部洋服店

中村鑑

營山商店

ラ牌
市カーザ東山代理人
木部一衛

パウリスタ延長線行脚の記

各種民地の沿岸計畫、行動、產業組合
衛生教育、其の取扱をのぞく

S.オナム生

(三)

諸色の大連は卯月の陽下に挺々として長い。
遠くノロ族バウ族との境界、オビリフナのあたりの千古不斧の大森林に覆われ七百米突に近い高原地より望めば正に無限の大海に似る。

此處ベラクルーズ驛一帯の邦人農業者は、其の殆んど全部が四年及六年契約者であるが、すでに咖啡樹は森の丘に變り地形の變化面白く母國の田舎道を樂しくの感がある。

ナシロフカ耕地より奥へと進

めば、咽喉で鳴らした南米谷州

市川善三郎君、副會長に藤本力

聯合希望青年團がある、會長に雄君ある。

昨年七月の創立に成り月一回發

行の「あけぼの」は星や董「薰よ

いしさか異り眞に健實に成長

つたの感がある。

しつゝある「熱と力」の市川君

皆様に左様奈良を告げて、立

して今や三角の底邊より高き水

準上に浮び出で安全地帯に這入

り、運河のプロミソン産業組合

ノロエスチ線ブロミソン驛

ノロエスチ線ガララベス驛

ノロエスチ線グワキサラ驛

▲ 南の旅

淺見哲之助 (十五)

理髮業

奉祝天長節

マリリヤ驛
パウリスタ延長線バール、ブレンデンテモラ・エス
森田 穂

(21) 旅愁

(22) パンバの平原

マリ、ヤ青年會
全日本大學生會仲買商
内花川健
小山繁明
太生六洗濯業
島袋完次郎
果實商
富永今朝一
寫眞部
島袋完忠

大牧場の裏に、一軒二軒の牧場守りの住み家がある。寂しそうにグッジョンを彈いてゐる若者は汽車の通るのをボカンとして見てゐる。戀も何も知らない様な顔をして……。

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

×

珈琲は幼年者には有害なる爲め絶対に使用せざる事にマテ茶を飲用する可きである。而して朝の茶の時間には麺糰を與む午後の茶にはバタクドーレセを與ゆる事が康養方面よりも又經濟方面よりも共に良結果を得るる可き。夕食後には各一人に一本づのバナナを與ふる可とす。而して朝食及び夕食には必ずカルネを投入する可きである。野菜は相當に賑やかになる。

他に副食として野菜にて調理し其れに一日一キロ半の割合にカルネを投入する可きである。時々の野菜は相當に賑やかになる。

今簡単乍ら一ヶ月の總支出を算するに合計七三四ミルレースとなる、故に二拾名の舍生にて負擔する時には一人當り三六ミルセ百レースの少額の消費食料にて事足りるのである。で自分は二拾名の舍生を收容する事を主唱するのではない、假りに二拾名の三倍の即ち六拾名の舍生を收容せんか生活状態は非常なると求むる爲めに約三百ミルレース位の家賃を生じ支出の月給を三百ミル位としても六拾名の舍生にては僅か一月に二六ミル程負擔すれば良いのである。假りに舍生が堂々と經營してゆかれるのである。假りに寄宿会收容生を壹百名とせんか各一人が毎月拾二拾ミル位の家賃を負担すれば完完全に最も合理的に一大寄宿舎の金が出来る、一ヶ月に二ヶ月の休暇を除いて拾ヶ月となし毎月三百ミルレース宛納めるなれば月に三百ミルレースの多額の爲めに資金を積立てるとして毎月三ミルレース宛納めるなれば一年後には二拾コントス、デーレスとなる、實に容易に建設し得るのである。さて建物に對して月々の家賃を必要とすれば一ヶ月のし

祝會

同人サツラ

日本サツラ

雜貨商

中村忠吉

建本健介

吉田壽三郎

奉日

日本サツラ

山口兩助

中村旅館

大庵喜八

昭和旅館

内外雜貨商

淺川旅館

アラサツーバ

日本サツラ

佐藤常喜

江藤子之八

カフエー

ポント

上江洲朝昇

古賀菊治

マトグロツク州ツレス・ラゴアス

日本サツラ

山村歯科院

江藤バール

奉祝天長節

ボント

森眞

赤木テル東京並

マトグロツク州ツレス・ラゴアス

日本サツラ

代田喜市

江藤子之八

古賀菊治

マトグロツク州ツレス・ラゴアス

日本サツラ

山村亀吉

江藤子之八

カフエー

ポント

上江洲朝昇

古賀菊治

マトグロツク州ツレス・ラゴアス

日本サツラ

山村政義

江藤子之八

カフエー

ポント

上江洲朝昇

古賀菊治

マトグロツク州ツレス・ラゴアス

日本サツラ

山村薬局

江藤子之八

カフエー

ポント

上江洲朝昇

古賀菊治

マトグロツク州ツレス・ラゴアス

正々堂々改善はするも 低止せぬノロエステ銀行

取引中止説け全然無根

「小生意氣な振舞はよゼ」

バストスの肅正成る

烟中主任の英断。植民者の蹶起

雨降り地固る

惡徒黒坊

最後の幕



商具家材木
京東ザーカ
アニエジイ・フェンタ・本
助芳

警官鐵砲組を編成し 大和植民地馬賊退治

首魁を捕へ巣窟を焼拂ふ

新着映畫巡回 近代日本文化の繪卷

奉祝天長節

ドットラ
齊藤わか子
齊藤等

パウル市インコンフィデンシヤ街

奉祝天長節

奉
祝
中平三夫
マリーヤ
福松

社會船商阪大



◎日本へハワイ丸
五月廿二日、オ
五月九日ナントス
サントス駐在員
Caixa Postal. 388 Santos

大觀兵式大觀艦式 現代活劇熱血の握手

三田東榮子。二葉かほる主演
日伯シネマ社
巡回映寫部

會協陽球

Rua Senador Feijo 210 Santos

奉祝

文藝
東方の光



(迎歡稿投)

太田外傳作

六

場

三

元旦黎明近い空氣は稍々冷めた

外は未だ薄暗である。

坂川は旅行の準備をして居る妻

のアントニア時々吐息し乍ら無

言でそれに手助つて居る(息詫

まるやうな情景)

「急いでくれ、子供達の起きぬ

前に出立し度い(憂鬱に)

「ではどうあつても今日發たね

ばならないのですか」

「思いついたが吉日といふ事が

ある、殊に日本では一年の計

は元旦にあり、元旦の計はそ

うではないのですか」

「もう少し氣を沈めて御考ぬ下

さい(啜り泣く)

「考へ盡しての結果だ、何ぞ今

になつて未練がましく躊躇す

の朝にあると居る位だ」

「勿論、妻の幸福は夫の幸福と

思ふからです」

「それは世間一般人の考へるこ

とで、東洋人の血を多分に持

つて居る、わしにはあてはまら

ないことに(一寸間を置く)そ

んなにシヤツチはいらんよ」

「でも旅先さきで、一枚でも多

く持つて行かないと

それから先刻から言ふと思つ

て居りましたが黒子は近く日

本に歸り度いと申して居まし

た」

「なに黒子が歸る、本當か……

(驚く)

「どうしてもお父様や、お母様

の成へ歸り度いと言ふのです

からにして下さい(嘆願する)

「本當で念を入れて」

「他人様を殺すやうな殺人凶囚で

さへ我が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります

「お前は子供々と言つて子供

を代物にしてわしの足を躍ら

せる積りか、誰れも永遠の別

離と申しますが」

「お前は旦夕の事だ」

「でも東の方から元旦の太陽が

昇り始めた」

「この二、三年、やう

やく、和解したばかりの……

行つたと知せて置け、又お前

の父にも適當に辨解しながよ

からう、この二、三年、やう

「子供達が起きてバーバーさん

は! と尋ねたら商用で田舎へ

お出でなさいと

「お前が子に後引かれるもの

を貴方は親心がなさざります

離と言つた理由でもあります